

Investitionszuschuss für den Bühler Boule-Club e. V.; Sanierung der Boule-Plätze und Erneuerung der Flutlichtanlage**I. Sachverhalt:**

Der Bühler Boule-Club e. V. hat zu Beginn dieses Jahres seine Boule-Plätze saniert. Die Maßnahme war dringend notwendig, da sich die Oberfläche der ca. 18 Jahre alten Plätze trotz regelmäßiger Pflege verfestigt hat, der Wildwuchs überhandnahm und das Regenwasser nicht mehr ordnungsgemäß ablaufen konnte. Gleichzeitig wurde mit der Umstellung auf LED-Beleuchtung die energieeinsparende Modernisierung der Flutlichtanlage vorgenommen.

Die Kostenschätzung aus dem vergangenen Jahr betrug für beide Maßnahmen 17.820,35 €. Der Badische Sportbund hat eine Förderzusage über 30 % dieser Kosten gegeben.

Am 04.10.2019 hat der Bühler Boule-Club e. V. die Aufstellung der Kosten und die dazugehörigen Rechnungen vorgelegt. Für die beiden Maßnahmen sind Kosten von insgesamt 14.978,81 € angefallen, von denen 14.814,40 € förderfähig sind.

In den letzten Jahren hat die Stadt für Investitionen von Sportvereinen einen Zuschuss von 15 % aus den nachgewiesenen zuschussfähigen Gesamtkosten gewährt.

Auf der Grundlage der eingereichten Unterlagen berechnet sich der Zuschuss wie folgt:

förderfähige Gesamtkosten	14.814,40 €
Zuschuss 15 %	2.222,16 €

II. Finanzielle Auswirkungen:

Die Mittel stehen im Haushaltsplan 2019 im THH 4 unter PC 4210 – *Förderung des Sports* (Haushaltsplan Seite 315) zur Verfügung. Im Haushalt 2019 sind hierfür insgesamt 210.000,00 € eingestellt, von denen aktuell noch rd. 41.400,00 € vorhanden sind.

III. Beschlussvorschlag:

Der Bühler Boule-Club e. V. erhält für die Sanierung der Boule-Plätze und die (energetische) Erneuerung der Flutlichtanlage einen einmaligen Zuschuss von insgesamt 2.222,16 €.

Beratungsergebnis Abstimmung/Wahl			laut Beschlussvorschlag	Abweichender Beschluss
Ja	Nein	Enthalten		